
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 82753568

Prix 420 820 €

Vallauris
Appartement à vendre (06220)
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Dans une résidence avec piscine  qui  offre  un cadre  de VI  intimiste  au  cœur  d'un

véritable  parc  à  la  végétation  luxuriantea  seulement  6  minutes  en  voiture  du

centre-ville, du port de plaisance et des plages. École et collège la tramontane à 15

minutes à pied. Parfaitement desservie par les lignes de bus, à 5 minutes de la gare

sncf  et  à  30  minutes  de  l'aéroport  de  nice.  Une  résidence  agrémentée  d'un

magnifique parc arboré et qui sera entièrement piétonne pour plus de tranquillité.

In  a  residence  with  swimming  pool  offering  an  intimate  living  environment  in  the

heart  of  a  lushly  landscaped  park  just  6  minutes  by  car  from  the  town  center,

marina  and  beaches.  La  tramontane  school  and  college  just  a  15-minute  walk

away. Perfectly served by bus routes, 5 minutes from the sncf train station and 30

minutes from nice airport.  The residence features a magnificent wooded park and

will be entirely pedestrianized for added peace and quiet.

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 rue d'antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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